



Ministros son como mercaderes.- Adán

REFORMA / STAFF

Adán Augusto López, ex Secretario de Gobernación y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, arremetió ayer desde Puebla contra los ministros de la Corte quienes, dijo, “están allá sentados en sus oficinas cobrando 600 mil pesos al mes”.

“Los ministros son como los mercaderes del templo. Si ustedes no se deciden, al paso que van, van a vender hasta el edificio de la Suprema Corte de Justicia”, dijo a quienes asistieron a su asamblea informativa, ejercicio en el que las “corcholatas” de Morena buscan ganar simpatías para ganar la encuesta que defina al abanderado presidencial rumbo a la elección del 2024.

Por otro lado, el político tabasqueño reconoció a los adultos mayores como la “esencia” de la Cuarta Trans-

formación.

“Los adultos mayores son el alma, la esencia de este movimiento, sin los adultos mayores de todo el País este movimiento no hubiera triunfado”, expresó.

“Hubiese sido muy difícil, sin el apoyo y la participación de los adultos mayores de México, que Andrés Manuel López Obrador hubiese sido electo Presidente de la República”.

Como en otras de sus apariciones, Adán Augusto planteó que la pensión sea entregada a partir de los 63 años y dijo que en 2024 el monto del apoyo será de 6 mil pesos.

Además, en su asamblea

en la Junta Auxiliar de San Jerónimo Caleras, presumió su amistad con el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco.

“Quiero iniciar esta mañana saludando a un amigo al que yo quiero mucho. Es muy conocido”, dijo en referencia a Mier Velazco.

Desde el campo deportivo “El Capulín”, el aspirante recordó cuando apoyó a Mier, previo a la designación del coordinador del Grupo Parlamentario del partido.

“Yo sé que él debe de estar en este momento escuchando o viendo la transmisión del evento, y desde aquí le mando un abrazo con respeto y agradecimiento a mi hermano Nacho Mier”, expresó Adán Augusto.

“Gobernador, Gobernador”, comenzaron a corear los simpatizantes tras escuchar el nombre de Mier.



Especial

■ En Puebla, Adán Augusto López presumió su cercanía con Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena.